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「奈良・京都」への修学旅行に行ってきました 
 
 ３年ぶりの県外への修学旅行に行ってきました。快晴の秋の古都に、３年生の皆さんも感
動や驚きを覚え、また、３年間で初めての宿泊行事を終え、クラスや学年の仲間との絆を深
めました。３月にもお話を伺った薬師寺の松久保伽秀執事のご法話をお聞きしたり、タクシ
ー班別見学で運転手さんから説明を受けてたくさんのことを学んだりして、たくさんのお土
産を持ち帰ってきました。  
 
音楽祭が行われました 
 
 １１月４日（金）に音楽祭が行われました。紫苑祭同様、３年  
ぶりに生徒全員が体育館に集まって開催することができました。  
感染症拡大の影響で機会が減ってしまっている全校での校歌から  
始まり、これまで歌い込んできた成果を発表しました。各学年、  
各クラスの個性がとてもよく表れていたように思います。「最後  
の音楽祭で精一杯歌えてよかった」「自分たちも３年生のように  
歌えるようになりたい」等の声が聞かれました。  
１２月に予定していましたミュージックフェスティバルは残念    ３年生の学年合唱  

ながら今年も中止とすることになりましたが、今後は３年生を送  
る会や卒業式に向け、感染症対策を取りながら歌を創りあげていきます。  
 
学校保健委員会、ＰＴＡ講演会がありました。  
 
１０月２８日（金）には学校保健委員会があり、アスレティッ  

クトレーナーの関賢一先生から「正しい姿勢と体づくり」と題し  
て実技を交えながらのご講演をいただきました。生徒の皆さんの  
様子から本校の生徒は「体は堅いが体幹は強い」とのこと。教え  
ていただいたことは普段の生活はもちろん、保健体育の授業や部  
活動にも活かせればと思います。  
１１月７日（月）にはＰＴＡ講演会でアニマルライツセンター  

の岡田千尋先生をお招きして「動物愛護について」のご講演をい  
ただきました。私たちに食料を提供してくれる家畜としての動物  
の現状について教えていただき、それを知ったうえで私たちはこ  
れからどうするべきか、それぞれで考え、行動してほしいとの内   学校保健委員会での  
容でした。                               体幹トレーニング  

ここ数年は学年毎に講演を聞く機会はありましたが、全校や保  
護者の方も一堂に会しての講演会は久しぶりでした。今後もこのような機会をとっていきた
いと思います。  
 
生徒会引き継ぎの時期となりました。  
 
 紫苑祭が終わり、生徒会が３年生から２年生へと引き継がれる時期となりました。１０月
の終わりに候補者を募り、１１月２５日（金）の立会演説会、投票に向けて各候補が教室訪
問をしました。候補者からは「こういう学校にしたい、そのためにこういうことに取り組み
たい」という具体的な公約が示されました。選挙で会長と副会長が決定したあとは各委員会
の正副委員長を選出し、１２月２３日（金）の生徒総会後に引き継ぎが行われます。３年生
の皆さん、ここまで依田窪南部中の顔として生徒会を引っ張って来てくださり、ありがとう
ございました。  
 
◎９月に始まった新人大会が日程を順調に消化し、今週末のバレーボールをもって一段落と
なります（今後、協会等が主催の大会が控えている部もあります）。先週までの結果を裏
面に載せてありますのでご覧ください。  

 
※１１月７日（月）に教員同士でお互いの授業を見合う授業づくり研究会を実施しました。
１２月にはＩＣＴ機器の利用についての研修会を行う予定です。生徒の皆さんの学力向上
に向け、日々研修に励んでいます。  

※生徒たちが安心して学校生活を過ごすことができるよう、依田窪南部中学校では、教職員
による非違行為防止研修を日頃より継続して実施しています。  

 

 


